

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini, yang berjudul Analisis Motivasi Mahasiswa Magang di Restoran Blanco par Mandif, Ubud, Bali.

Tujuan dari tugas akhir ini sebagai salah satu syarat dalam meraih gelar Sarjana Terapan Pariwisata pada Program Studi Bisnis Perhotelan, Fakultas Sosial Universitas Agung Podomoro. Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan tugas akhir ini masih jauh dari sempurna, oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari berbagai pihak untuk kesempurnaan tugas akhir ini.

Dalam kesempatan ini, penulis menyadari bahwa dalam penyusunan tugas akhir ini banyak dibantu dan dibimbing oleh berbagai pihak, baik dalam bentuk motivasi dan bimbingan dalam menyelesaikan tugas akhir yang diberikan kepada penulis, antara lain kepada yang terhormat :

1. Bapak Vincent Sylvester Leewellyn, selaku dosen pembimbing yang telah menyediakan waktu, tenaga, dan pikiran untuk mengarahkan saya dalam penyusunan tugas akhir ini.
2. Orang tua penulis dan keluarga yang telah memberikan bantuan dan dukungan secara material dan nonmaterial.
3. Staf Restoran Blanco par Mandif, khususnya Chef Mandif, Chef Ali, Kak Resva Conita, Kak Ahimsa Ghibran, Bang Jeremy Stevanus, Bang Adam, Bang Wirawan, Bang Dhika, yang telah memberikan pelajaran di bidang kuliner dan saling menjaga seperti keluarga selama di Bali.
4. Sahabat-sahabat saya, Therry Stanley, Kenrick Gunawan, Juan Putera Sandy, Jeffry Darmawan Triputra, Bagaskara Hilman, Marisa Nikita, Fadhil Eka, Vivi Olivia, Kania Adhistry, Bella, Rekha Novia, Willzen Antero, Jazmi Bawazier, Samuel Wijaya, Vincent Halim, Sella Septia yang senantiasa memberikan motivasi, dukungan, dan masukan saat pengerjaan tugas akhir ini.

5. Semua pihak yang telah membantu, baik secara langsung maupun tidak langsung dalam menyelesaikan penelitian ini yang tidak dapat dituliskan satu per satu.

Akhir kata, penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dan penulis berharap semoga tugas akhir ini dapat bermanfaat bagi kita semua dalam menambah wawasan dan referensi dalam bidang pendidikan maupun pengetahuan umum. Semoga Tuhan Yang Maha Esa membalas segala kebaikan semua pihak yang telah membantu.

Jakarta, 27 Juli 2019

Lidya Setiawati